

水泳部

仲間がいるから頑張れる！

学校教育教員養成課程身体・表現コース3回生

水泳部主将 橋本桂子

現在水泳部は男子8名、女子12名で活動しています。小さい頃からずっと水泳を続けていた人や、大学に入ってから本格的に始めた人などレベルは様々です。部員同士でお互いを高めあい、水泳に関することを指摘しあうなど、みんなで力を合わせて、大会での上位入賞、各個人の記録の更新を目標に日々練習に励んでいます。活動は月曜日から金曜日まで、夏期には2回の合宿も行っています。顧問の先生はロサンゼルスオリンピック出場、国体50メートル自由形2連覇の実績を持つ若吉浩一先生で、シーズン中に一緒に練習することも多くあります。

大会は公認・非公認を合わせて年に10回ほどあります。大阪教育大学・京都教育大学・奈良女子大学と行う定期戦・三教一女戦や、関西学生選手権大会

など規模は様々で、他大学との交流も盛んに行っています。先日行われた京都学生選手権では、男女とも5位入賞という好成績を収めました。また今シーズンは、すでに多くの部員が8月に広島で行われる全国国公立大学選手権大会に出場を決めています。

中学校や高校のクラブとは違い、自分たちで部を運営することに難しさを感じることもあります。しかし、試行錯誤しながら部員みんなで作る活動やその雰囲気は、他の活動ではなかなか得られないものがあり、自分を成長させてもらえる一つの場であると感じています。また、練習を頑張った後はみんなでご飯を食べに行くこともあり、部活動以外の生活の面でも良い人間関係を築いています。

水泳は個人スポーツととらえられがちですが、それは違います。一緒に頑張れる仲間、切磋琢磨できる仲間、応援しあえる仲間、指摘しあえる仲間がいることで目標達成まで頑張ることができるとチームスポーツであると思えます。私たち水泳部は、一人ひとりの目標のために部員全員で挑むことを目標に、これからも頑張っていきたいと思っています。



課 外 活 動

ギター マンドリン クラブ

楽器を弾く楽しさを 知りました

総合教育課程科学情報教育コース3回生

正木健太郎



「マンドリン」…この楽器を知っている人はたくさんいるだろうか。少なくとも僕はこのクラブに入る前は知らなかったです。僕たちギターマンドリンクラブ（通称ギタマン）はマンドリン・マンドラ・マンドロンチェロ・クラシックギター・コントラバスの5つの楽器を使っています。活動としては12月にある定期演奏会、4月にある大阪マンドリン連盟に加盟している大学と行う合同演奏会の2つの演奏会を中心に、依頼演奏会や大阪芸術祭マンドリンフェアなどにも積極的に参加しています。部員のほとんどが初心者で、今まで音楽経験のない人がほとんどです。僕も楽器経験もなく譜面も読めませんでした。先輩から丁寧に教えてもらって今では楽器を弾くことが自分の趣味にもなりました。ギタマンは男子9名、女子30名が所属しているので学内での友達も増えます。前述した合同演奏会では他大学とも交流ができ、演奏以外でも合同合宿や淀川杯（ソフトボール大会）も行われるので学外の友達もたくさんできます。

大学に入って「何か新しいことをは

じめてみたい」という人にはこのクラブはぴったりだと思います。僕も新しいことを始めたいと思っています。一人で、一人で楽器を弾くこともできますが、みんなで一つの目標に向かってがんばっていく、みんなで一つの曲を仕上げていく…こんな大切なことを僕はこのギターマンドリンクラブに入ってから感じることができました。そしてなにより、楽器を弾く楽しさを教えてもらったのもこのギターマンドリンクラブです。今では、僕の大学生活にとってギタマンは欠かすことのできないものになりました。